

LOCAL | Denominación de Origen

Almazaras de la Subbética recoge su premio a la sostenibilidad

X Edición de los Premios de Andalucía de Agricultura y Pesca, otorgados por la Consejería de Agricultura, Pesca y Desarrollo Rural

Redacción

Miércoles 24 de septiembre de 2014 - 13:06



La sede de la Consejería de Agricultura, Pesca y Desarrollo Rural acogió ayer martes el acto de entrega de galardones de la X Edición de los Premios de Andalucía de Agricultura y Pesca.

La cooperativa amparada por la Denominación de Origen Protegida Priego de Córdoba, Almazaras de la Subbética, fue reconocida con el Premio a la Sostenibilidad en la modalidad de Agricultura. El presidente de Almazaras de la Subbética, Francisco Serrano, fue el encargado de recoger este premio de manos de la presidenta de la Junta de Andalucía,

Susana Díaz, tomando parte también en el acto la consejera de Agricultura, Pesca y Desarrollo Rural de la Junta de Andalucía, Elena Víboras.

Los Premios Agricultura y Pesca, que se celebran anualmente, tienen como objetivo reconocer el esfuerzo y el trabajo que realizan las empresas, las entidades, los profesionales y los ciudadanos del sector agrario, ganadero, pesquero y agroalimentario de Andalucía en la modalidades de sostenibilidad, innovación y diversificación.

Para la concesión de estas distinciones, el jurado, compuesto por representantes de la Consejería, de las Organizaciones Profesionales Agrarias y de otras entidades representativas de los sectores agrario, pesquero y del ámbito rural, ha valorado el fomento de la sostenibilidad e innovación de los procesos de producción, la industrialización y comercialización de los productos agroalimentarios y pesqueros andaluces y la contribución a la mejora de la imagen, prestigio, riqueza, empleo y diversificación de la actividad económica de nuestra Comunidad Autónoma.